

bke-Qualitätssiegel

Durch das Qualitätssiegel der bke (Bundeskonzferenz für Erziehungsberatung) wird bestätigt, dass unsere Beratungsstelle die Fachlichen Standards erfüllt, die für die Arbeit und Ausstattung von Beratungsstellen für Kinder, Jugendliche und Eltern in Deutschland wichtig sind. Das Qualitätssiegel ist immer für vier Jahre gültig (aktuell bis Februar 2025), dann kann eine Beratungsstelle sich um eine Verlängerung bewerben und erneut geprüft werden. Frankfurt am Main ist eine der wenigen Städte in Deutschland, in der aktuell alle Beratungsstellen das Qualitätssiegel beantragt und erhalten haben.